

NOUVELLES RÉGIONALES

FRANCE

PARIS

AMBASSADE DE SUISSE EN FRANCE

142 Rue de Grenelle. 75007 Paris. T / 01 49 55 67 00. F / 01 49 55 67 67.
paris@eda.admin.ch – www.eda.admin.ch/Paris

CONSULS HONORAIRES

GUADELOUPE

Ariane Graf. Près capitainerie. Marina Bas-du-Fort. 97110 Pointe-à-Pitre.
T/+590 690 60 37 13. pointeapitre@honrep.ch

NOUVELLE CALÉDONIE

Daniel Hunziker. 48 Rue Jean-Mariotti. 98800 Nouméa. T/+687 44 25 00.
noumea@honorarvertretung.ch

ILE DE LA RÉUNION

Gaël Lauper. Lotissement du Théâtre. 7 rue des Pétreils. 97434 St-Gilles-les-Bains.
T/+262 692 66 32 55. reunion@honrep.ch

TAHITI

Benjamin Huber. Rue des Poilus tahitiens. 98713 Papeete. T/00689 40 42 00 30.
papeete@honrep.ch

GUYANE FRANÇAISE

Gilles Gallay. Contact par l'ambassade de suisse à Paris.

TOUTE CORRESPONDANCE EST À ADRESSER À L'AMBASSADE DE SUISSE À PARIS.



Union des associations suisses de France. 6 D Rue du Salève Villa Hermès.
74100 Annemasse. contact@uasfrance.org. www.uasfrance.org



Photo - Shutterstock / Tatyana Yc

Chers compatriotes et amis,

Au nom du Comité de l'UASF je vous présente nos vœux les plus sincères pour 2024. Que cette année vous garde en bonne santé et vous apporte joie et satisfactions de toutes sortes auprès de vos proches, tout comme au sein de vos associations !

Nous espérons également vous retrouver nombreux pour notre 64^{ème} congrès, qui se tiendra à Marseille et dans sa région du vendredi 26 au lundi 29 avril 2024. Cette année il a été organisé en étroite collaboration avec la Société suisse de bienfaisance de Marseille et, en particulier avec Jacques de Buttet, son vice-président qui se trouve être également le trésorier de l'UASF. Outre notre assemblée générale du samedi matin, plusieurs points forts devraient vous plaire et vous intéresser. En voici un aperçu :

Marseille a accueilli au cours du temps beaucoup de nos compatriotes dont certains ont contribué à son développement et à son rayonnement de manière remarquable. Nous avons pensé qu'il serait intéressant de leur consacrer la conférence du vendredi après-midi.

La table ronde du samedi après-midi abordera un sujet plus généraliste mais au cœur de toutes les préoccupations actuelles. Il y sera question de l'eau, cette fois sous le thème : « *Des montagnes suisses à la Méditerranée, ou comment l'eau façonne l'activité humaine* » Tout un programme !...

La soirée de gala traditionnelle clôturera cette journée.

Un programme touristique et culturel a naturellement été prévu et vous

pourrez y participer le dimanche et même le lundi si vous en avez le temps. Nous irons aux Baux-de-Provence le dimanche, découvrir ces magnifiques « Carrières des lumières », ainsi que le vieux village des Baux et auparavant visiter également un moulin à huile. Et le lundi c'est Aix-en-Provence qui nous accueillera et dont nous visiterons le centre à pied. Avec une halte qui vous permettra de découvrir les secrets des fameux calissons !

Je vous invite également à vous reporter aux pages « Marseille ». Vous y découvrirez le mot de bienvenue de Marie-José Mathieu, présidente de la Société suisse de Marseille qui vous accueillera en tant que coorganisatrice, avec son équipe, lors du congrès. Nous nous réjouissons de vous revoir nombreux à Marseille !

A bientôt donc.

FRANÇOISE MILLET-LEROUX,
PRÉSIDENTE DE L'UASF, DÉLÉGUÉE CSE

Amicale des Suisses de l'Eure

12 Rue des auges. 27200 Vernon. T/02 32 51 94 74. goubertotting27@neuf.fr
Présidente : France Goubert-Hottinger



Chers compatriotes,

Le 22 octobre dernier, nous avons fêté les 50 ans de l'Amicale des Suisses de l'Eure. Nous remercions de leur présence Leo Kalberer Bächtiger, consul à l'ambassade suisse de Paris, Françoise Millet-Leroux, présidente de l'UASF, Danielle Rouquette, présidente de l'Helvétia du Havre, ainsi les compatriotes du Calvados. Dagmar Hülsen, fille du fondateur de l'amicale, est venue tout spécialement de Suisse pour participer à cet anniversaire. Nous avons souhaité la bienvenue à un nouveau compatriote Stéphane Zuccolotto. Lors de l'assemblée générale, le bureau a été reconduit avec l'entrée du jeune Thibault Riffart (nos félicitations pour cet engagement). Une superbe loterie aux lots suisses ramenés du pays par la famille Kieffer a clôturé cette belle journée.

En ce début d'année, le bureau vous présente ses meilleurs vœux de bonheur et santé pour 2024.

Nécrologie. Nous avons la tristesse de vous faire part du décès de notre fidèle compatriote Paul Chatelain survenu le 19 novembre. Nous adressons nos plus sincères condoléances à Madame Chatelain et à sa famille.

Calendrier. 7 avril : réunion de printemps avec pour thème « L'Eure des Jeux Olympiques ! ».

Comment vous inscrire au Congrès UASF

Trois possibilités s'offrent à vous :

- télécharger le bulletin d'inscription depuis notre site www.uasfrance.org/congres2024
- vous le procurer auprès des présidents de vos associations qui l'ont déjà reçu par la poste.
- nous le demander par mail (fmilletleroux@gmail.com) ou par téléphone (06 16 73 43 43) et vous le recevrez par retour de courrier.

Attention ! Il est très important de nous retourner ce bulletin avant le 29 février 2024 et de réserver votre hôtel avant cette date si vous voulez profiter des tarifs préférentiels.



EN ROUTE
AVEC LA SUISSE

« En route avec la Suisse » conclut son parcours à travers l'Hexagone



Après avoir parcouru plus de 2000 km à vélo et rencontré autant de personnes sur les routes de France, « En route avec la Suisse. Un vélo, un ambassadeur, des rencontres » touche à sa fin. Cet automne, les deux dernières étapes ont emmené l'ambassadeur Balzaretto en Corse puis dans les régions Nouvelle-Aquitaine et Auvergne-Rhône-Alpes.

Sur l'île de Beauté, du 9 au 12 octobre, le périple a été rythmé par de nombreuses entrevues politiques avec le président du Conseil exécutif, les préfets de Haute-Corse, Corse et Corse-du-Sud, les vice-présidents de l'Assemblée de Corse et les maires d'Ajaccio, Bastia, Cozzano et Zicavo.

Le programme, entre science, éducation, innovation, culture et relations économiques, a inclus la découverte du laboratoire de recherche en ingénierie écologique de l'Université de Corse et du CNRS STELLA MARE, ainsi qu'une visite chez STEPSol, startup ayant conçu une solution de stockage énergétique innovante et durable. À l'Université de Corse Pasquale Paoli, l'ambassadeur Balzaretto a présenté le système fédéral suisse aux étudiants en droit, et échangé avec eux à propos des relations entre la Suisse et l'Union européenne. Enfin, des entretiens avec plusieurs entreprises corses sur les opportunités de coopération avec des entreprises suisses ont également été organisés en partenariat avec le Swiss Business Hub (SBH) et l'Agence de développement économique de la Corse (ADEC).

Pour la treizième et dernière étape du parcours, l'ambassadeur Balzaretto s'est rendu du 6 au 8 novembre de Limoges à Vichy en passant par Clermont-Ferrand et Thiers. Le début de l'étape a mis à l'honneur la porcelaine de Limoges avec notamment les visites du Pôle européen de la céramique et de l'Institut de recherche sur les céramiques (IRCER) – partenaire de l'École polytechnique fédérale de Zurich – ainsi que du Musée national Adrien Dubouché.

L'équipe s'est ensuite rendue auprès de plusieurs entreprises suisses implantées dans ces régions ainsi qu'auprès d'entreprises françaises ayant de forts liens avec la Suisse. De nombreuses rencontres politiques avec les autorités nationales, régionales et locales ont eu lieu, la dernière à Vichy où la mairie a organisé une cérémonie en l'honneur de Walter Stucki. Ministre de Suisse en France pendant la Seconde Guerre mondiale, il a, de par son travail diplomatique, aidé à préserver la ville de Vichy et ses habitants de la destruction par l'occupant allemand lors de la libération, ce qui lui valut le titre de citoyen d'honneur. Une plaque commémorative en son nom a été dévoilée sur l'avenue éponyme en présence du maire de Vichy Frédéric Aguilera, de l'ambassadeur Roberto Balzaretto, de la consule générale de Suisse à Lyon Stéphanie Périllard et des autorités locales.

Un chaleureux merci à toutes les mairies, agglomérations, institutions et aux personnes qui nous ont accueillis, à nos partenaires maxon, Schindler France et Ricola France ainsi qu'à notre fournisseur On AG !

Retrouvez les treize étapes sur la page dédiée, sur la chaîne YouTube de l'ambassade et sur les réseaux sociaux de l'ambassade (X, LinkedIn, Facebook et Instagram).

Helvetia Le Havre

98 Rue Georges Lafaurie.
76600 Le Havre.
T/02 35 21 61 94.
alda.rouquette76@orange.fr
Présidente :
Danielle Rouquette

La Société Helvetia du Havre a tenu son assemblée générale le dimanche 19 novembre à la brasserie Georges B. Notre présidente a donné lecture du rapport d'activités.

Les comptes de la trésorière ont été approuvés sous les applaudissements et le bureau a été reconduit à l'unanimité. Les Havrais se sont réjouis de la présence de Suisses de l'Eure et du Calvados. Les conversations, autour d'une grande tablée qui réunissait plusieurs générations, ont été conviviales et chaleureuses. Le repas de saison a été suivi par notre tombola habituelle. La multitude des petits cadeaux soigneusement emballés nous a donné un petit avant-goût des fêtes de fin d'année.

La prochaine rencontre aura lieu au printemps : ce sera une sortie normande dont le lieu est encore à définir.

Société suisse de Bordeaux

52 Rue Mondon. 33110 Le Bouscat.
swissbordeaux33@gmail.com. Président : Paul Farines



Le dernier trimestre a été riche en activités avec en point d'orgue la fête de Saint-Nicolas le dimanche 10 décembre. La journée a été bien agréable, ponctuée par la diffusion du film « Le sentier des vaches » pour les plus grands, l'histoire de Saint-Nicolas pour les plus jeunes, l'atelier de plastique fou, les jeux géants en bois où chacun a pu tester son adresse.

Auparavant, nous avons le 25 novembre partagé un moment de convivialité à l'occasion de la diffusion du film suisse « Colombine ». Cette fiction raconte l'histoire d'une petite fille à la recherche de son père au travers de la fête des vigneronns de Vevey.

En octobre, les jeunes de la SSB se sont initiés au sauvetage en mer au Cap Ferret sous un soleil radieux et nos membres golfeurs se sont retrouvés au golf de Bordeaux Lac, autour de la petite balle blanche et d'un bon repas d'après parcours.

De nouvelles rencontres sont prévues durant le premier semestre 2024 : le repas au lycée hôtelier de Talence le 12 mars, une sortie jeunes, l'AG et l'animation de printemps, lieu et date à définir. Nous souhaitons à tous nos compatriotes une heureuse et excellente année 2024.

LE COMITÉ

Association jeunes Suisses d'Île de France

c/o Philippe Alliaume. 3 Rue Berthelot.
92130 Issy-les-Moulineaux.
ajsiff@suissemagazine.com. Président : Philippe Alliaume



L'AJISIF s'exprime peu dans les pages de la Revue Suisse et aurait aimé le faire pour des raisons plus gaies.

Elle vient de perdre son vice-président, Philippe Kirsanow, brutalement disparu lors d'un voyage dans le vaste monde qu'il aimait explorer.

Philippe avait fait partie des fondateurs de l'AJISIF. Fin connaisseur et défenseur inconditionnel de la Suisse en général et du vieux pays en particulier, il avait contribué tout au long de sa carrière professionnelle à la défense et la promotion de l'image de notre pays, du Valais, et de ce qu'il aimait appeler « le plus beau vil-

lage du monde », Sembrancher. Après avoir, dès ses 18 ans sillonné la Suisse, puis l'Europe, il n'avait pas hésité à aller travailler en Chine, dont il avait appris la langue et la culture.

Ce fut malheureusement un voyage en Asie qui lui fut fatal, et qui nécessita un complexe rapatriement de sa dépouille depuis le Nord de l'Inde, avec l'aide précieuse des consulats et l'acharnement de son frère.

Philippe avait des amis partout dans le monde, dont seule une partie a pu l'accompagner pour son dernier voyage dans l'Entremont.

La Suisse en général et le tourisme en particulier perdent l'un de leurs plus fidèles ambassadeurs.

Repose en paix, ami Philippe.

Société helvétique de bienfaisance

10 Rue Minard. 92130 Issy-les-Moulineaux.
T/01 47 36 01 65. soc.helvetique@wanadoo.fr
www.solidaritesuisse.org
Présidente : Madeleine Boulanger
T/06 80 65 80 98. boulanger.made@gmail.com



La fin d'année 2023 a été très difficile pour nos protégés. En effet les factures ayant subi les augmentations se sont présentées alors qu'ils étaient dans l'incapacité de les payer. Nous étions là une fois de plus et 20 de nos compatriotes ont reçu une allocation hivernale importante qui leur a permis de voir les choses d'un œil plus clément. Cela nous a été possible grâce à nos membres qui se sont montrés généreux. Merci à eux tous.

L'événement marquant de cette fin d'année 2023 a été la fête de Noël que nous organisons chaque année à l'*Hôpital suisse*. Elle se compose de trois étapes dont la première consiste pour nos bénévoles à fabriquer chez elles les traditionnels biscuits de Noël. La seconde, très conviviale, se passe dans la salle *Cervin* de l'hôpital où nous remplissons de jolis sachets avec toutes les gourmandises récoltées. S'ensuit alors la troisième, la distribution dans les chambres des malades. Pour nous, c'est la récompense : la surprise, la joie et la reconnaissance des personnes alitées, sont les meilleurs moments de la journée.

À vous tous qui lirez ces lignes, je présente mes vœux les plus sincères pour une année 2024 sereine et joyeuse à la fois !

MADELEINE BOULANGER, PRÉSIDENTE

Proticino section de Paris

c/o Nicola Borella. 5 Rue du marché Saint-Honoré.
75001 Paris. T/06 07 48 69 20. proticino.paris@orange.fr
www.proticino.ch/sezioni-estere/parigi
Président : Nicola Borella

Une nouvelle année remplie d'activités diverses

En 2024 nous vous proposons un programme qui s'étoffera au cours de l'année et qui, nous l'espérons, saura vous plaire. Il portera sur des sujets particulièrement intéressants tels que :

La présentation de l'œuvre du designer Mattia Bonetti, célèbre créateur tessinois à la renommée internationale et artiste hétéroclite intéressé par toutes les formes d'art.

La présentation du livre de Lorenzo Planzi « *Ticinesi a Parigi* » qui nous fera revivre l'épopée des Tessinois de Paris avec leurs peines et leurs réussites. L'assemblée générale de la Proticino Paris, qui nous permettra d'échanger et de faire le bilan mais aussi de réfléchir ensemble au futur de notre belle association.

Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant d'autres activités intéressantes telles que la visite de la « *Maison Suisse* ».

Cercle suisse de Guyenne et Gascogne

4408 Rte de Bordeaux. « Rozal ». 47110 Le Temple sur Lot.
T / 06 72 13 06 83. baechler.josefd@gmail.com
Président : José Baechler

Si, depuis de nombreuses années, le Cercle suisse de Guyenne et Gascogne se retrouvait autour d'une fondue en automne, il en fut tout autre cette fois-ci puisque 2023 marquait les 100 ans du cercle. C'est aussi, voilà un siècle, que la famille Gessler arrivait dans le Gers comme de nombreuses familles installées dans le Sud-Ouest, répondant à l'appel de la France après la Première Guerre Mondiale. C'est donc à Panjas, que 110 convives se sont réunis le 12 novembre pour cet anniversaire, dont les présidents des clubs voisins et le consul honoraire de Bordeaux. Un hôte de marque avait fait le déplacement : en effet, nous avons accueilli avec plaisir l'ambassadeur Roberto Balzaretto.

Une fois n'est pas coutume, la part belle fut donnée aux discours : histoire d'une réussite familiale, celle du Domaine de Joÿ, histoire du « Cercle suisse d'Agen », discours de son président José Baechler, de Mme la maire de Panjas et de l'ambassadeur.

Est-il besoin de préciser que l'ambiance fut joyeuse ? Sans doute les vins du domaine y ont-ils contribué, mais aussi la présence, tout au long du repas, de joueurs renommés de *L'Académie de cors des Alpes*, dont l'interprète du Ranz des vaches de la fête des vigneron. La fête



s'est achevée par le tirage au sort des lots offerts par nos généreux sponsors du jour, Suisse Tourisme, Caran d'Ache, Victorinox et le Musée du Ballenberg, remis par M. Balzaretto aux heureux gagnants. Au plaisir de se retrouver bientôt !

DOMINIQUE BACCAUNAUD VUILLEMIN, SECRÉTAIRE

Calendrier

24 février : rencontre hivernale autour d'une choucroute
12 mai : assemblée générale.

Amicale suisse lédonienne et de la Bresse loughannaise

249 La Ribaudière. 71580 Saillenard.
T/03 85 74 14 01. marcel.bourquin@wanadoo.fr
Président : Marcel Bourquin

Choucroute de l'amicale

Pour la dernière rencontre de l'année 2023, une délicieuse choucroute nous attendait à *l'Amaryllis* de Perrigny préparée par le chef Boitrand et son équipe. Notre amicale se porte bien, active dans le Jura, la Bresse, l'Ain et même plus loin. La devise de notre amicale est la joie de nous retrouver entre amis et de passer de bons moments ensemble.

A tous les lecteurs de la Revue Suisse nous souhaitons du succès, une bonne santé et un moral d'acier et le meilleur pour tous en 2024.

Calendrier

14 avril : assemblée générale.
Mi-juin : voyage en Suisse.
4 août : Fête nationale suisse.
Nous espérons vous voir nombreux à nos manifestations.

Nécrologie.

Le 23 septembre dernier notre chère amie Suzanne Blaser nous quittait âgée de 92 ans. Épouse de Nenesse notre président d'honneur, Suzanne était le bouton-train de notre amicale avec son rire communicatif, son entrain et sa bonne humeur. En reprenant la présidence de l'amicale, le couple Blaser s'est donné corps et âme pour faire de notre société ce qu'elle est aujourd'hui.

Personne ne t'oubliera Suzanne, l'amicale te doit tant.

A Nenesse notre président d'honneur et à toute la famille, l'amicale présente ses plus sincères condoléances.

ANNONCE

Rencontre mensuelle des Suisses et de leurs amis de Paris et région parisienne

Voici un bon moment de partage et d'échange que nous vous recommandons vivement !
Quand : Chaque 2^{ème} mercredi du mois à partir de 18h.

Où : Café *Le Dahlia*, 5 rue Joubert, Paris
Qui : tous les Suisses et sympathisants de la Suisse, toutes générations confondues.

Participation : vous venez simplement avec votre bonne humeur, il n'y a pas besoin de s'inscrire.

Consommation : vous réglez uniquement ce que vous consommez.

Prochaines dates :

14 février, 13 mars

Contact :

francois_kneuss@orange.fr



LYON

CONSULAT GÉNÉRAL DE SUISSE

4 Place Charles Hernu. «Le Cotylsée». CS 70285. 69616 Villeurbanne Cedex.
T/04 72 75 79 10. F/04 72 75 79 19. lyon@eda.admin.ch
www.eda.admin.ch/lyon

CONSULE GÉNÉRALE : Stéphanie Périllard

CONSULS HONORAIRES

ANNECY

Jean-Yves Siffredi. 3 Rue de Rumilly. 74000 Annecy. T/06 59 00 85 91.
annecy@honrep.ch.

BESANÇON

Dominique Andrey. 22 Chemin des Ragots. 25000 Besançon. T/F/ 03 81 50 86 16.
besancon@honrep.ch

TOUTE CORRESPONDANCE EST À ADRESSER AU CONSULAT GÉNÉRAL DE SUISSE À LYON.

Union helvétique du Roannais

326 Chemin du portier. 42310 Saint-Bonnet-des-Quarts.
T/06 17 82 61 52. vincentornare@orange.fr. Président : Vincent Tornare



Le 16 novembre l'Union helvétique du Roannais avait rendez-vous avec le Beaujolais nouveau 2023. 25 personnes ont partagé ce moment festif autour d'un copieux apéritif à la brasserie *l'Avant-Première* en centre-ville. Ce fut un réel plaisir pour tous de se retrouver. Il manquait cependant notre président Vincent Tornare, retenu en Haute-Savoie. Sur ses conseils nous avons bien profité de la soirée ...

Bonne année 2024 à tous.

CHRISTINE CHAUME

Amicale des Suisses d'Annemasse et environ

12 Rue des Saules. 74100 Annemasse. T/04 50 38 44 37.
Présidente : Margrit Relandeau



Sortie d'automne à Rossinière et Château d'Oex. Arrivés dans le Pays d'En Haut, la guide nous attendait pour une visite du village de Rossinière et le chalet du peintre Balthus. L'étape suivante était à Château d'Oex pour goûter, entre autres, la soupe du chalet. Dans le Musée et

Centre suisse du papier découpé, nous avons pu découvrir des tableaux magnifiques de cet art exigeant une dextérité et minutie exceptionnelles. Sur le retour par le col des Mosses, nous avons admiré, sous un ciel bleu, les pâturages d'un vert intense.

Repas d'automne. Le dimanche 12 novembre, 103 personnes se sont réunies à la salle communale d'Arthaz, curieuses de découvrir le programme pour l'année 2024. Danièle a présenté un diaporama des sorties et du voyage de 5 jours sur le plateau de l'Aubrac. Merci Danièle pour ces beaux projets en perspective. Madame le maire nous a fait le plaisir de partager un moment et l'apéritif avec nous.

Nécrologie. Nous sommes tristes que notre fidèle membre depuis plus de 20 ans, Hans Frommherz, ainsi que Thérèse Maget nous ont quittés. Notre profonde sympathie à Margrit et leur famille respective.

Calendrier

- 10 février : repas d'hiver.
- 16 mars : assemblée générale.
- 18 avril : sortie de printemps à Virieu en Isère.
- 21 au 25 mai : voyage en Aubrac.

Association helvétique en Bourbonnais

16 Av Marx Dormoy. 03310 Nérès-Les-Bains.
T/06 72 18 17 42. patricepoget@yahoo.fr
Président : Patrice Poget

Roberto Balzaretti, ambassadeur de Suisse en France a terminé son tour de France. 13^{ème} et dernière étape d'*En Route avec la Suisse, un vélo, un ambassadeur, des rencontres*, à Vichy dans les pas de Walter Stucki, ministre de la Suisse en France de 1938 à 1944. Citoyen d'honneur de la ville de Vichy, il a été l'artisan de la libération de la ville en août 1944 grâce à ses qualités de diplomate.

Frédéric Aguilera, maire de Vichy nous a reçus, Roberto Balzaretti, ambassadeur, Stéphanie Périllard, consule générale à Lyon, Catherine Mochamps, consule, Patrice Poget, président de l'Association helvétique en Bourbonnais ainsi qu'une délégation des membres de l'AHB.

Depuis 1957 une avenue porte le nom de Walter Stucki, mais ce 8 novembre 2023 Roberto Balzaretti et Frédéric Aguilera ont dévoilé une plaque commémorative pour éviter l'oubli et honorer la mémoire de Walter Stucki, décédé en 1963. A l'issue de la cérémonie, les autorités ont salué les porte-drapeaux (suisse, ville de Vichy et Anciens combattants) ainsi que la batterie fanfare (hymne suisse et Marseillaise). Pour l'anecdote, Walter Stucki a acheté l'hôtel de Besenval, rue de Grenelle à Paris devenu l'ambassade de Suisse en 1938.

PATRICE POGET, PRÉSIDENT

Amicale suisse Thonon-Evian

c/o Hélène Philippe. 445 Avenue de Maraîche.
74500 Neuvecelle. T/04 50 75 44 15.
amicalesuisse74.thononevian@gmail.com
www.amicalesuisse74.thononevian.wordpress.com
Présidente : Hélène Philippe



Nous avons passé une journée très agréable à Berne au marché des oignons le 27 novembre dernier. Heureusement qu'il ne pleuvait pas et que le matin il faisait relativement beau. Ensuite, le 7 décembre nous nous sommes réunis pour le traditionnel repas de Noël, cette année au restaurant *Les Tournesols* à Thonon. C'est toujours un moment agréable où tout le monde se retrouve avant de fêter Noël et la nouvelle année. Pour 2024, rien n'est prévu pour l'instant, le programme sera établi durant le mois de janvier. Nous souhaitons à toutes les associations suisses à l'étranger une excellente année 2024.

Société suisse de Besançon

1 Rue du moulin. 25480 Pirey.
T/06 63 78 20 88. soc.suisse.besancon@orange.fr
Président : Daniel Fau

Chers compatriotes et amis, le président et les membres du comité vous souhaitent une bonne et heureuse année 2024 et surtout une bonne santé. Nos meilleurs vœux vont aussi à Laetitia Rebetez, nouvelle consule honoraire pour la Bourgogne et la Franche-Comté ; sa nomination renforce les liens chaleureux que nous avons déjà avec la Société suisse de la Côte d'Or et sa présidente, Michèle Rebetez. Nos sincères remerciements vont à Dominique Andrey, consul

honoraire à Besançon depuis juin 2011 : il a pris une retraite bien méritée en juillet 2023.

Notre voyage annuel a eu lieu le 15 juin à Saint-Claude par le « Train des hirondelles », un déjeuner au restaurant *Le mot de la faim*, puis visites des musées de la pipe et du diamant, de l'abbaye et de la cathédrale.

Nous avons célébré la Fête nationale le dimanche 30 juillet au bistro des Auxons, en présence de Catherine Mochamps, consule de Suisse à Lyon.

Notre repas d'automne a eu lieu le dimanche 15 octobre à la salle municipale de la maison de quartier de Saint-Fergeux de Besançon. Une agricultrice suisse (canton du Jura) nous a préparé une excellente fondue suisse aux trois fromages. Le repas a réuni 55 personnes.

Calendrier

18 février : repas-loto à la salle polyvalente de Pirey (25480).

7 avril : repas et assemblée générale au restaurant *Le Doubs Repos* à Busy.

8 juin : voyage annuel au col des Mosses (VD), repas (spécialités régionales) à Ormont-Le-Sépey (VD) et visite du village médiéval de Gruyère (FR).

28 juillet : repas et Fête nationale suisse, au bistro *des Auxons*.

Cercle suisse du Pays de Gex

Chalet du Cercle suisse. 101 Rte de Flies au cadastre ch. de la Tourne. 01630 Saint-Genis-Pouilly.
T/07 86 73 87 48. cercle-suisse1@orange.fr
www.le-chalet-suisse.fr
Présidente : Maggy-Laure Giorgini

Pour notre association 2023 a été l'année du renouveau.

En tant que présidente, j'ai mis en place quelques idées au niveau des voyages pour nos membres seniors. D'autres associations ou amicales se sont jointes à nous afin de permettre la location de chambres d'hôtels et autocars à coût réduit. En effet les 22/23 septembre nous avons fait une sortie à Charmey - Desalpe. Merci à JJ Richard président UHL qui m'a proposé cette sortie à laquelle Margrit Relandeau, présidente de l'Amicale des Suisses d'Annemasse et environs s'était jointe. Ensuite nous avons organisé une sortie à Château d'Oex, c'est ce que j'appelle une vraie solidarité inter-club. Gageons de continuer à resserrer nos liens culturels pour faire perdurer ces belles initiatives.

Le repas choucroute a eu lieu le 25 novembre avec la participation de la consule Catherine Mochamp, accompagnée de son époux et de Margrit Relandeau.

Le prochain *Trait d'union* en gestation pourra être consulté sur notre site web. Bien des rencontres gustatives avec nos membres et leurs amis.

UN POUR TOUS – TOUS POUR UN.

Cercle suisse de Dole et environs

179 Rue Léon Guignard. 39100 Dole. T/03 84 79 15 28.
Président : Daniel Zahnd
3 Rue Louis Guillaume. 39380 Mont-sous-Vaudrey.

Notre voyage de septembre, nous a conduits à La Sarraz pour la visite du château qui a gardé le caractère d'une demeure habitée avec ses objets acquis au cours des années puisqu'il est resté aux mains de cinq nobles familles qui se sont transmises ce domaine de génération en génération.

La dernière propriétaire Hélène de Mandrot a accueilli de nombreux artistes et le premier congrès international d'architecture avec la participation de Le Corbusier.

Nous avons pris le déjeuner au restaurant *La Croix Blanche* avant de poursuivre notre route en direction du *Swiss Vapeur Parc* au Bouveret au bord du Léman pour la découverte des reproductions miniatures des plus beaux édifices helvétiques. Le dimanche 10 décembre, nous nous sommes rencontrés sur la colline du Mont Roland pour notre traditionnel repas de fin d'année. Une journée pleine de joie.

Nous souhaitons à tous les lecteurs le meilleur pour l'année à venir

Société suisse de la Côte d'Or

29 Rue des écoles. 21490 Variois-et-Chaignot.
T/06 79 48 77 64. societesuissedelacotedor@gmail.com
Présidente : Michèle Rebetez

La présidente et le comité vous présentent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année pour vous même et vos familles.

Notre traditionnel arbre de Noël s'est déroulé le dimanche 3 décembre à Dijon. Un repas fut servi à midi, quelques 45 sociétaires avaient répondu présents. L'après-midi d'autres se sont joints à nous pour la projection d'un film. Le père Noël distribua ensuite les jouets. Merci aux organisateurs de cette fête qui se sont dévoués pour sa réussite.

Pour les Suisses, doubles nationaux (jeunes, moins jeunes) habitant Dijon et sa région rejoignez-nous, il fait bon vivre dans notre association. Nous nous efforçons d'organiser des manifestations accessibles à tout le monde et sommes ouverts à toutes les suggestions constructives.

Calendrier

11 février : loto à la salle paroissiale du *Sacré Cœur*.

24 mars : assemblée générale au restaurant *Le Crusoe*.

En juin : petite excursion d'une journée en Suisse.

Des circulaires séparées seront envoyées pour chacune de ces manifestations.

Union helvétique de Clermont-Ferrand

9 Rue de la chantelle. 63450 Saint-Saturnin. T/06 77 31 16 26.
f.bodmer@free.fr uhc@free.fr. Président : François Bodmer



La 13^{ème} et dernière étape d'*En route avec la Suisse* a mené le 7 novembre, Roberto Balzaretti, ambassadeur de Suisse en France au Pays des Volcans. Après avoir visité l'entreprise de pneumatiques Michelin, également implantée en Suisse à Givisiez, Stephanie Périllard, consule générale au consulat suisse de Lyon ont reçu les membres de l'Union helvétique de Clermont-Ferrand. Nous remercions très sincèrement, Monsieur Balzaretti et Madame Périllard pour leur grande disponibilité.

Le lendemain, visite à Thiers de la coutellerie suisse Deglon, créée en 1921 par Jean Deglon, originaire de Curtilles dans le canton de Vaud. Après cette matinée faite de belles découvertes, notre ambassadeur a terminé son périple à Vichy en mettant en exergue l'action de Walter Stucki, ambassadeur de Suisse en France de 1938 à 1944. Après un cocktail dans le salon d'honneur de l'hôtel de ville, une plaque commémorative en mémoire de Walter Stucki « *le bienfaiteur de Vichy* » a été dévoilée en présence des petits enfants de Walter Stucki.

Dimanche 26 novembre 2023, nous nous sommes retrouvés au *Royal Saint-Mart* à Royat pour notre dernière manifestation de l'année, le déjeuner de Noël.

Chers compatriotes et amis, nous vous souhaitons une excellente année 2024.

Avec toute notre affection.

NICOLE ET FRANÇOIS BODMER

Calendrier

24 mars : assemblée générale à Royat.

Mai : sortie patrimoine. Visite de l'Eglise de Dauzat, déjeuner puis découverte de l'abbaye cistercienne de Mègemont (date précisée ultérieurement).

17 juillet : Fête nationale au *Domaine du Marand* à Saint-Amant-Tallende.

Union suisse de Savoie

15 Allée des Charmilles. 73100 Mouxy. T/06 12 39 30 14.
patrickdu74@yahooo.fr. unionsuisse73@gmail.com
Président : Alain Hebert

Belle journée pour les membres de l'Union suisse de Savoie ce 9 décembre à Aix-les-Bains, réunis pour leur assemblée générale. Ce fut l'occasion de faire le point sur les aspects administratifs et comptables, consciencieusement gérés et pilotés par Lucette Théraulaz secrétaire, Valérie Girard, trésorière, et Patrick Théraulaz, vice-président, le tout approuvé à l'unanimité. Pierre Jacquier, membre de l'USS, a apporté la touche culturelle à cette réunion avec une conférence passionnante sur les Burgondes.

... SUITE LYON

Si l'association fonctionne bien, le président Alain Herbert, inquiet pour l'avenir, évoqua la diminution du nombre d'adhérents ces dernières années. L'âge, la santé, les contraintes professionnelles, expliquent ce constat. Mais c'est sans compter sur la motivation des membres qui l'entourent pour renforcer les troupes et bâtir un beau programme d'actions pour 2024 !

Dès les premiers jours du printemps, les membres de l'USS auront le plaisir de participer à une excursion à Saint-Maurice-d'Agave, au cœur du Valais, haut-lieu chargé d'art et d'histoire avec son église abbatiale.

Convivialité et chaleur ont clôturé 2023 autour d'un délicieux repas de fête.

PATRICK THERAULAZ, VICE-PRÉSIDENT

Société suisse de Pontarlier

1 Rue nationale, 25300 Dommartin. T/03 81 46 42 14 ou 06 89 96 53 38.
jmyvette.carrez@orange.fr. Président : Jean Marc Carrez

C'est le 25 novembre que la Société suisse de Pontarlier a fait son repas automnal à la salle *Toussaint Louverture*. Une cinquantaine de personnes a répondu à l'invitation du président et de son comité. Une très très bonne choucroute nous a été servi.

Durant l'après-midi nous avons pu nous dégourdir les jambes sur des chansons dignes des années 1980. Dans cette même salle nous avons également pu fêter les Rois le 6 janvier.

Merci à toutes les personnes bénévoles qui œuvrent durant plusieurs jours pour la réussite de cette journée.

Bonne année et bonne santé à vous toutes et tous.

JEAN MARC CARREZ, PRÉSIDENT

Société suisse du Jura

1 Rue basse, 39800 Bersaillin. T/03 84 25 94 05 ou 06 83 90 30 03.
Président : Philipp Gensheimer

C'est avec la choucroute traditionnelle de fin octobre que nous avons clôturé cette année de la vie active de la Société du Jura. Une cinquantaine de membres et amis se sont retrouvés dans une ambiance festive avec chant et musique. La remise de cadeaux aux aînés a été très appréciée.

2023 fut une bonne année au regard des six manifestations que nous avons pu réaliser avec une fréquentation plus qu'honorable.

Nous souhaitons une bonne année 2024 à tous les Suisses de l'étranger, aux membres du corps diplomatique et aux adhérents de notre consulat général, qui nous soutiennent avec beaucoup de sollicitude et d'attention tout au long de l'année.

Calendrier

16 février : dégustation des saucisses à l'*Alambic*.

6 avril : assemblée générale.

27 juin : voyage en Suisse. Cette fois l'expédition nous amènera dans les Franches Montagnes.

3 août : Fête nationale suisse, comme toujours suivie par une découverte d'un site historique jurassien.

12 septembre : pique-nique à Andelot dans le préau des sports.

19 octobre : repas choucroute.

PHILLIP GENSHIMER, PRÉSIDENT

Trouvez l'intégralité des articles sur
www.revuesuisse.org



MARSEILLE

CONSULAT GÉNÉRAL DE SUISSE

7 Rue d'Arcote, 13291 Marseille Cedex 06. T/04 96 10 14 10. marseille@eda.admin.ch. www.eda.admin.ch/marseille

CONSULS HONORAIRES

AJACCIO : Dominique Dunand-Bruschi, 5 chemin des Agaves 1, Rte des Iles Sanguinaires, 20000 Ajaccio.

T/06 77 10 44 72. ajaccio@honrep.ch

MONACO : vacant

MONTPELLIER : vacant

NICE : Hedwige Sluss Thüer, 50, Corniche Fleurie, 06200 Nice. T/06 14 67 72 19. nice@honrep.ch

www.eda.admin.ch/marseille

TOULOUSE : Olivier Weber, Consul honoraire de Suisse, 14 Rue Perchepinte, 31000 Toulouse. T/07 64 05 95 53

toulouse@honrep.ch. www.eda.admin.ch/marseille

TOUTE CORRESPONDANCE EST À ADRESSER AU CONSULAT GÉNÉRAL DE SUISSE À MARSEILLE.

Nomination d'Olivier Weber en tant que consul honoraire de Suisse à Toulouse

Le consulat général de Suisse à Marseille a le plaisir d'annoncer la nomination d'Olivier Weber en tant que consul honoraire à Toulouse. Après une procédure d'évaluation approfondie, Olivier Weber a été désigné par la Direction des ressources du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) pour succéder à Jacques Penard.

Avocat émérite en droit des affaires, Olivier Weber apporte à cette mission une expertise juridique pointue et un engagement manifeste envers la communauté suisse. Sa nomination s'inscrit dans la lignée de l'engagement exceptionnel de son prédécesseur, Jacques Penard, qui a œuvré de manière significative au renforcement des liens entre la Suisse et la région de Toulouse.

Le consulat général de Suisse à Marseille félicite Olivier Weber pour sa nomination et se réjouit de cette nouvelle collaboration. Nous sommes convaincus que sa compétence et son dévouement contribueront au rayonnement de la Suisse dans la région toulousaine. Nous lui souhaitons plein succès dans l'exercice de ses fonctions consulaires.

Nomination d'Hedwige Sluss épouse Thüer en tant que consule honoraire de Suisse à Nice

Le consulat général de Suisse à Marseille a également le plaisir d'annoncer la nomination de Hedwige Sluss épouse Thüer en tant que consule honoraire à Nice. Consultante indépendante spécialisée dans le marketing et le développement de marchés pour diverses sociétés, Hedwige Sluss Thüer succède à son époux, Markus Thüer.

Fort de son expérience professionnelle et de son engagement dans le milieu des affaires, Hedwige Sluss Thüer apporte une vision dynamique et innovante à sa nouvelle fonction consulaire. Nous saisissons cette occasion pour exprimer nos sincères remerciements à Markus Thüer pour ses 14 années de service dévoué en tant que consul honoraire. Son engagement exceptionnel a grandement contribué au renforcement des liens entre la Suisse et la Côte d'Azur.

Le consulat général de Suisse exprime ses félicitations à Hedwige Sluss Thüer et la remercie de son engagement envers la Suisse. Nous sommes convaincus que sous sa direction, la représentation consulaire continuera d'œuvrer au renforcement des liens entre la Suisse et la ville de Nice et sa région. Nous lui souhaitons tout le succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions consulaires.

Société helvétique de Montpellier

66 Allée Agnes Mac Laren, 34090 Montpellier.

T/04 67 54 98 18.

Président : Jean-Paul Aeschlimann

Le comité de la SHM présente tous ses vœux aux adhérents pour que cette nouvelle année soit à la hauteur de leurs

attentes. On voudra bien aussi noter que notre assemblée générale annuelle se tiendra le dimanche 24 mars 2024 selon des modalités qui seront communiquées personnellement à chacun en temps utile. Les nouveaux arrivés dans la région sont également les bienvenus, il suffit de s'annoncer à l'adresse ci-dessus.

Helvetia Vaucluse Gard

144 Pied Mont du Bouquier. 84330 Caromb.
T/06 75 44 13 04. helvetiavauclusegard@gmail.com
Présidente : Daisy Froger-Droz



Fin de l'année oblige... retrouvailles des membres d'Helvetia, à Valréas, autour d'une fondue moitié moitié, magnifiquement préparée par un fromager venu tout exprès de Suisse.

Avant le repas, par un mistral à décorner les chèvres provençales, découverte du musée du cartonage et de l'imprimerie. Visite hautement intéressante et passionnante, remarquablement bien commentée par la conférencière du lieu.

Clin d'œil à la Suisse ? Sur une paroi, une maquette en carton de 4 mètres de long réalisée par l'artiste genevois Matthieu Grillet « Sortie d'usine » : une méditation poétique sur les zones urbaines vouées à disparaître.

Puis, en plein cœur de cette petite ville de l'enclave des papes, visite de la chapelle des pénitents blancs, datant de 1642, miraculeusement épargnée lors de la Seconde Guerre Mondiale.

Après la culture... bienvenue était la fondue !

Les projets pour 2024 sont légion. Tant les départements de Vaucluse et du Gard sont riches en patrimoine, en histoire, en sites remarquables, qu'ils soient naturels ou bâtis.

Urouso annado !

Amicale suisse du Var

218 Chemin des bonnes herbes. 83200 Toulon.
T/06 07 08 77 48. gcastella42@gmail.com
www.swissduvar.com
Président : Gilles Castella

Le restaurant du *Grand Chêne* à Sillan-la-Cascade fut le théâtre d'une rencontre chaleureuse, pour la Saint-Nicolas marquant la fin de l'année dans une ambiance festive. Les convives, réunis en ce lieu emblématique, ont partagé un délicieux repas, symbolisant la convivialité et la joie de se retrouver. L'événement a été l'occasion parfaite pour choyer nos jeunes, leur offrant un moment de célébration et de partage. Les discussions ani-

mées ont permis à chacun de se tenir au courant des nouvelles, renforçant les liens de notre communauté. Un des moments forts a été la tombola organisée dans l'après-midi. Chaque ticket était gagnant, ajoutant une note de suspense et de bonheur à la journée. Les trois gros lots, notamment un caddie rempli de gourmandises, un panier garni et une carte cadeau, ont été les points culminants de cet événement. En nous séparant, nous avons échangé des vœux pour les fêtes et pris rendez-vous pour l'année suivante, dans l'espoir de renouveler cette belle expérience. Cette journée au restaurant du *Grand Chêne* restera gravée dans nos mémoires comme un moment de partage et de célébration, reflétant l'esprit des fêtes de fin d'année.

LE BUREAU

Calendrier

23 mars : assemblée générale (lieu à définir).

30 avril au 5 mai : voyage en Croatie/Slovenie avec l'Amicale de la Crau.

Mai/juin (date exacte et lieu à définir).

Fête du 1^{er} Août (lieu à confirmer).

8 septembre : pique-nique à la plage de l'Estagnon.

Club suisse de Monaco

17 Boulevard de Suisse. MC-98000 Monte Carlo.
T/+377 6 07 93 79 29 ou +41 79 582 90 99.
carla.bombardi@club-suisse-monaco.com
www.club-suisse-monaco.com

L'événement du Club suisse de Monaco répand la joie avant Noël

Les amis de la Suisse et les membres du Club suisse de Monaco se sont réunis pour leur fête de Noël annuelle afin de célébrer ensemble les fêtes de fin d'année dans une atmosphère festive. L'événement a ravi les quelque 100 invités avec une variété de performances et de surprises.

L'un des moments forts de la soirée a sans aucun doute été l'intermède inattendu de yodel de Monika Kälin, un nouveau membre du club. Avec sa performance, elle a apporté une tradition suisse unique à la soirée festive et a reçu un tonnerre d'applaudissements.

Le Père Noël, qui avait fait le voyage depuis Zurich pour adoucir la soirée, a également réservé une surprise spéciale. Il a distribué du chocolat suisse aux invités, ce qui a fait naître un sourire sur leurs visages et une joie d'avant Noël.

La fête a également réuni les membres du Club allemand international de Monaco, qui ont été accueillis par le président du Club suisse de Monaco, Arik Röschke, qui les a félicités à l'occasion du 50^{ème} anniversaire du club. Les membres du CAI, sous la présidence de Patrick Wetzel, ont profité de la fête avec leurs hôtes.

Société suisse de bienfaisance

7 Rue d'Arcole. 13006 Marseille. T/06 61 81 39 33.
societesuissedebienfaisance@gmail.com. www.ssb-m.com
Présidente : Marie-Jo Mathieu. 26 28 route des 3 Lucs. 13012 La Valentine.



Congrès UASF 2024, 26-29 avril

A l'occasion du congrès UASF, venez à la rencontre de la plus ancienne ville de France : 2650 ans d'histoire depuis sa création urbaine par les grecs de Phocée, 30 000 ans de fréquentation par des populations paléolithiques au milieu des pin-gouins et des aurochs laineux.

Marseille, ville de contrastes

L'association Marseille Espérance, l'arbre de l'espérance et son symbole de paix entre les cultures et les religions qui a fédéré 500 000 habitants.

Premier port d'Europe en eau profonde et sans brouillard, protégée par les collines chères à Marcel Pagnol, le cœur de Marseille vous offrira les cryptes de Saint Victor, témoin d'une antiquité romaine chrétienne et les constructions nouvelles des plus grands architectes internationaux autour du même plan d'eau.

Le Parc national des Calanques est lui aussi dans la ville, baigné par l'eau turquoise de ses calanques.

Vous pourrez le découvrir par la mer à bord de naveties électriques.

Prenez un peu de temps pour découvrir la ville.



De gauche à droite : Mireille Müller, Arik Röschke (président du Club suisse de Monaco), Silvia Mischler (vice-présidente du Club suisse de Monaco), Monika Kälin.

Visitez le site internet du Club suisse de Monaco pour avoir toutes les mises à jour sur les événements à venir : www.club-suisse-monaco.com

STRASBOURG

CONSULAT GÉNÉRAL DE SUISSE

23 Rue Herder. 67000 Strasbourg. T/03 88 35 00 70. F/03 88 36 73 54.
strasbourg@eda.admin.ch – www.eda.admin.ch/strasbourg

Société suisse des Vosges

240 Rue de la Croisette. 54740 Crantenoy.
secretariat.societesuisse@orange.fr
Président : Eric Laipe

C'est à l'auberge *Saint Bernard* de Bettegney-Saint-Brice que la Société suisse des Vosges a organisé, le 26 novembre, la choucroute qui a satisfait tous les convives. L'ambiance, comme toujours, a été détendue et a permis aux personnes présentes de se revoir avec plaisir. Les discussions sont allées bon train.

Au fil des conversations, nous avons d'ores et déjà établi le programme des rencontres pour l'année 2024.

Nous vous souhaitons que l'année à venir vous soit aussi sereine que possible, malgré les turbulences diverses qui nous assaillent de toutes parts.

Calendrier

22 mars : assemblée générale à Saint-Etienne-les-Remiremont.

27 juillet : célébration de la Fête nationale suisse.

24 novembre : repas choucroute.

Nécrologie

Nous avons à déplorer, hélas, le décès d'une adhérente très fidèle de la société. Il s'agit de Suzanne Pichol, de Besançon. Le président, Eric Laipe ainsi que son épouse, ont pu assister à ses obsèques et ainsi témoigner de l'amitié de l'ensemble des adhérents. Au nom de la Société suisse, nous réitérons notre amitié à la famille Pichol et présentons nos plus sincères condoléances à Pierre, son époux, ainsi qu'à ses enfants et à l'ensemble de sa famille.

LE SECRÉTARIAT

Club suisse de Strasbourg

19 Quai du Brulig. 67200 Strasbourg.
clubsuissecom@igmail.com. Président : Sébastien Oberle
Communication : M-Rose Gaudin-Macabre
T/07 48 77 38 30.

Au nom du Club suisse de Strasbourg, avec une pensée pour les personnes nous ayant quitté en 2023, mais aussi pour tous ceux dont des soucis divers ont rendu leur quotidien douloureux à supporter, nous vous souhaitons que 2024 vous comble de bonheur, de satisfactions professionnelles et familiales, d'une excellente santé et de nombreux instants magnifiques à partager !

Nous allons continuer à mettre en place des activités toujours plus axées sur la découverte de la Suisse : sorties frontalières, conférences, après-midis récréatives, ... Les informations pratiques seront communiquées ultérieurement.

Calendrier

22 mars : assemblée générale ordinaire.

20 avril : ciné-conférence du Suisse Pierre Dubois.

20 juillet : Fête nationale suisse, Montagne Verte.

Dans l'attente de vous retrouver, passez une excellente année 2024.

Cercle suisse de Mulhouse

T/03 89 67 64 50. cercle-Suisse-Mulhouse@outlook.fr
Président : Richard Rogowski
9a Rue du Général de Gaulle. 68128 Village-Neuf.

70 personnes ont répondu à l'invitation pour célébrer le 151^{ème} anniversaire de la fondation du Cercle suisse de Mulhouse en novembre dernier. Les convives ont pu se retrouver et partager autour d'un excellent repas servi au restaurant *Au Lion Rouge* à Bartenheim. L'après-midi s'est déroulé dans la joie et la convivialité. Le comité s'est réuni vendredi 12 Janvier 2024 pour programmer les manifestations 2024.

Saint Nicolas, le patron des enfants sages est passé le 6 décembre au consulat général de Suisse de Strasbourg

accompagné de Schmuzli. 25 petits écoliers l'ont accueilli avec des poèmes, des contes et des chansons. Saint Nicolas était ravi et Schmuzli a eu du travail avec leurs bêtises.

Avec la collaboration du Club suisse de Strasbourg, jeux, dessins, goûter étaient au rendez-vous pour le grand plaisir des petits et des grands.

Merci à tous pour la participation et la collaboration.



Amicale suisse de la Haute-Marne

3 Rue du général. Frossard. 52120 Chateauvillain.
amicalesuisse52@gmail.com. Présidente : Stéphanie Leu

L'année 2023 s'est achevée pour l'Amicale suisse le 4 novembre dernier avec le succès de notre traditionnel repas dansant et la promesse de nous retrouver en 2024 ! Et, en ce début d'année, il est temps de souhaiter à tous les membres de l'association, aux membres et présidents des clubs amis, aux Suisses de l'arrondissement consulaire et de France une très belle et enrichissante année 2024 !

STÉPHANIE LEU, PRÉSIDENTE



Trouvez l'intégralité
des articles sur
www.revuesuisse.org